

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra inaugura sendas obras de abastecimiento de agua en Rocaforte y Gabarderal

El Ejecutivo foral ha aportado 469.628 euros, el 80% de la inversión neta, y las obras se enmarcan en el Plan de Inversiones Locales 2009-2012.

Martes, 31 de julio de 2012

El director general de Administración Local del Gobierno de Navarra, Patxi Pérez, ha inaugurado hoy dos obras de abastecimiento de agua en alta en la comarca de Sangüesa para cuya construcción el Gobierno de Navarra ha aportado 469.628 euros, el 80% de la inversión neta. Las obras se enmarcan en el Plan de Inversiones Locales 2009-2012.

La primera de las obras inaugurada hoy es un depósito para abastecimiento de agua potable en Rocaforte para el que el Gobierno de Navarra ha aportado 103.979,98 euros. Este depósito, realizado en hormigón armado y con un volumen de 150 m3 en dos cámaras independientes, sustituye a otro que se encontraba en mal estado. También se le ha dotado de un acceso rodado desde el camino que va al cementerio de Rocaforte.

La segunda infraestructura inaugurada es un ramal para abastecimiento de agua potable a Gabarderal para el que el Gobierno ha aportado 365.648,09 euros. Esta obra incluye al municipio de Gabarderal en la red de distribución en alta de agua potable de la Mancomunidad de Servicios de la Comarca de Sangüesa. Para realizar dicha conexión, se ha construido una conducción de 4,5 kilómetros que parte desde el depósito general regulador de Sangüesa hasta conectar con la actual red de distribución de la localidad de Gabarderal.

A los actos de inauguración han asistido también, el presidente de la <u>Mancomunidad de Servicios de la Comarca de Sangüesa</u>, Jesús Esparza, la presidenta del concejo de Rocaforte, Mª Eugenia Pérez, en la primera obra, y la presidenta del concejo de Gabarderal, Conchi Leoz, en la segunda.